

Vor der Versammlung versteigerte Christopher Böser vom gleichnamigen Kunsthaus im Auftrag des Vereins Bilder und Aquarelle aus dem Nachlass von Klaus Hartmann.

Siehe dazu in: <https://www.auktionshausboeser.com/auction/218-sonderauktion-buerger-und-de/>

Bericht von der Jahreshauptversammlung am 11.04.2025

Eingangs hatte die Versammlung der im Berichtszeitraum verstorbenen Mitglieder gedacht: Arno Becker, Anna Hauswirth, Helga Niemesch, Hildegard Wolf, Johanna Koch, Rolf Nölle und Horst Bartholomä.

Wasserrad-Achse wird künftig beidseitig gelagert,



das Weingartener Wahrzeichen wird wieder funktionsfähig gemacht.

Das vom Bürger- und Heimatverein initiierte Wasserrad im Walzbach am hinteren Kirchplatz ist aufgrund technisch bedingten Stillstands seit Herbst vergangenen Jahres im Bauhof der Gemeinde eingelagert und soll dort repariert werden. Dabei wird die Achse des sehr schweren Rades beidseitig gelagert, um künftig eine Unwucht zu

vermeiden. Dies betonte Vorsitzender Wolfgang Wehowsky in seinem Rechenschaftsbericht bei der Jahreshauptversammlung. Der Verein hofft, dass das Wasserrad dann wieder seine Funktion aufnehmen kann.

Zahlreiche Aktivitäten

Das vergangene Jahr war geprägt von zahlreichen Aktivitäten.

Den Reigen der Veranstaltungen eröffnete die Winterfeier im Januar.

Beim Museumsfest im Mai wurde die Sonderausstellung mit Bildern aus dem Nachlass des 2023 verstorbenen Pfarrers Klaus Hartmann eröffnet.



Außerdem beteiligte sich der Verein am Sant Jordi-Tag in Zusammenarbeit mit dem Partnerschaftskomitee auf dem Olesa-Platz in der Wilzerstraße.



An vielen Sonntagen und Feiertagen waren das Heimatmuseum und der Wartturm für Besucher geöffnet, wie beispielsweise beim Turmfest vom Gesangverein Frohsinn an Christi Himmelfahrt

Teilnahme am Tag des offenen Denkmals im September sowie am verkaufsoffenen Sonntag im Oktober.

Klaus Geggus und Achim Schäfer führten wieder die beliebten Nachwächter- und Ortsführungen für Gruppen und Vereine durch.





Sonja Güntner kümmerte sich um die Kinder- und Jugendarbeit.

Gute finanzielle Lage

Im Heimatmuseum wurden die alten Rollläden ersetzt, das Künstlerzimmer renoviert und mit einer mobilen Leinwand bestückt sowie die Heizung mit einer Fernsteuerung modernisiert.

An besonders markanten Gebäuden und Häusern werden demnächst erklärende Infotafeln angebracht. Trotz der Investitionen steht der Verein finanziell auf gesunden Beinen.

Die Zahl der Mitglieder beträgt aktuell 324 Personen.

Ehrung verdienter Mitglieder

Die Hauptversammlung bot auch einen würdigen Rahmen für die Ehrung verdienter Mitglieder. Für 25 Jahre wurde Lydia Kühnle mit der silbernen Ehrenspange ausgezeichnet.



Winfried Schöffler bekam eine Urkunde für 40-jährige Treue. Er war bereits 2018 wegen seiner besonderen Verdienste als Leiter der Arbeitsgruppe Wasserrad zum Ehrenmitglied ernannt worden.

Ebenfalls zum Ehrenmitglied für 40-jährige Vereinstreue wurde Dr. Roland Bergmeier ernannt.

